

Abstrak

Edukasi sangatlah dibutuhkan bagi tumbuh dan kembang anak, tak terkecuali edukasi tentang lingkungan pertanian di Indonesia juga tak kalah penting dengan edukasi lainnya. Budaya bertani sudah menjadi identitas bagi negara Indonesia, sebagaimana telah dijuluki sebagai negara Agraris. Masyarakat perlulah diingatkan kembali tentang budaya bertani, terutama anak-anak bangsa yang kurang mendapatkan edukasi mengenai nilai-nilai moral dan local dalam budaya bertani. Apresiasi masyarakat terhadap petani juga masih kurang, hal tersebut dibuktikan dari masih banyaknya petani di Indonesia yang mengalami kemiskinan akibat kurangnya bantuan, kerugian pasar dan kegagalan panen. Selain itu kian menurunnya profesi petani di Indonesia, mengakibatkan sulitnya pemasokan bahan pangan, dan kerugian pada perekonomian Indonesia yang mana sangat bergantung pada hasil ekspor dan impor pertanian. Untuk itu perlulah diteliti akan apa penyebab utamanya dari kurangnya apresiasi terhadap petani dan bagaimana cara mengatasinya. Berdasarkan hal tersebut penulis melakukan penelitian dengan metode observasi, analisis, dan kajian pustaka. Dari hasil penelitian diketahui bahwa penyebab akan kurangnya apresiasi pada profesi petani dikalangan anak-anak, diakibatkan oleh kurangnya edukasi tentang pertanian untuk anak-anak. Dimana masih banyak anak-anak Indonesia yang tidak mengetahui akan pentingnya petani di negara yang agraris dan juga tidak ada media yang menggambarkan sisi heroik serta baiknya dari profesi petani tersebut. Untuk itu penulis memutuskan untuk membuat buku cerita berilustrasi untuk anak-anak usia 7-12 tahun bertemakan pertanian, dengan mengangkat cerita rakyat Jawa Barat yaitu Nyi Pohaci. Manfaat dari penelitian dan pembuatan buku cerita tersebut adalah dapat memberikan edukasi yang diperlukan bagi anak-anak Indonesia tentang dunia pertanian. Selain itu buku tersebut bermanfaat bagi pelestarian cerita rakyat yang mengangkat nilai kearifan lokal di Indonesia.

Kata kunci : Buku anak berilustrasi, Cerita Rakyat, Nyi Pohaci, Media Edukasi